

Beiratsbeschluss vom 10.02.2021 – Haushaltsantrag gemäß §32 Abs. 1 BeirOG Sanierung Pastorenweg zwischen Morgenlandstr. und Lindenhofstr.

Sehr geehrter Herr Mannl,

danke für Ihre schnelle Antwort und Einschätzung vom 09.06.2021. Der Beirat Gröpelingen teilt Ihre Auffassung zum Pastorenweg leider nicht. Es ist zwar richtig, dass die Benutzungspflicht der Radwege aufgehoben ist und die Straße mit 30 km/h ausgewiesen ist, aber die Realität sieht anders aus. Die Radwege sind in einem sehr schlechten und holprigen Zustand. Es wird teilweise aufgesetzt geparkt und das Begleitgrün wird nicht gepflegt und sind zu stattlichen Gebüsch geworden, so dass die Breite weiter eingeschränkt wird.

Das Kopfsteinpflaster ist leider auch nicht in einem guten Zustand und für Radfahrer ähnlich schlecht befahrbar wie der desolate Radweg. Ein weiteres Problem stellt die restliche Fahrbahnbreite dar. Da wird es schon mal sehr eng oder Radfahrer:in werden an den Rand gedrängt oder zum Anhalten gezwungen, wenn sie an den parkenden Fahrzeugen vorbeifahren. Der Gegenverkehr nimmt oftmals keine Rücksicht auf Radfahrer:innen. Auch die teils unübersichtliche Situation an den Einmündungen durch parkende Fahrzeuge und das Nicht-Beachten der Vorfahrtsregeln ist gefährlich.

Daher sieht der Beirat eine Umgestaltung und Neuordnung des Pastorenwegs, wie auf dem Abschnitt zwischen Morgenlandstr. und Friedhof, als dringend notwendig an und bleibt bei seiner Forderung. Auch der ADFC teilt in dieser Angelegenheit die Auffassung des Beirates und unterstützt diese Forderung.

Mit freundlichen Grüßen